

Une chasse aux déchets un peu trop fructueuse

Un groupe de villageois, indignés par un incivisme grandissant, a répondu présent à l'appel lancé par la commission extra-municipale Environnement. « *Ce type d'action a déjà été organisé par le passé – avec les écoles notamment – et nous espérons renouveler l'opération assez régulièrement* » indique Nicole Manéra, conseillère municipale. Bien que sensible à l'implication des Roquiers présents, l'élue déplore toutefois « *le manque de bras pour effectuer cette trop fructueuse collecte* ⁽¹⁾ ». Nullement découragés, armés de sacs et de piques, petits et grands, tous soigneusement gantés, ont courageusement écumé les rives de l'Issole, l'espace jeux, puis le parking du vaste site des Craux, et enfin le boulo-

grâce aux efforts conjugués de ces écocitoyens, tous ces lieux – pourtant récemment nettoyés par les services municipaux – ont retrouvé leur charme et leur propreté. Un très convivial goûter a clos cette harassante après-midi, qui s'est déroulée dans la bonne humeur. **J. H.**

1. Plus de 37 kg ramassés (emballages ménagers et cartons : 9 kg. Ordures ménagères : 9,350 kg. Verres : 5,150 kg. Encombrants, ferrailles et plastique : 14 kg).



Les écocitoyens n'ont pas été effrayés par l'ampleur de la tâche (ici sur les berges de l'Issole). (Photo J. H.)